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Stadt Bad Kissingen     Bad Kissingen 15.08.2021 
Oberbürgermeister Dr. Dirk Vogel 
Rathausplatz 1 
97688 Bad Kissingen 
 
 
 
Antrag auf Einrichtung eines Elternhalt für die Grundschulen in  
Bad Kissingen 
Erhöhung der Verkehrssicherheit auf Schulwegen 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Dirk Vogel, 
 
die Stadtratsfraktion der „Freien Wähler Bad Kissingen“ beantragt das 
Einrichten eines „Elternhalt“ an den Grundschulen der Stadt Bad Kissingen. 
 
Ob aus Zeitmangel oder geringem Sicherheitsgefühl, viele Eltern fahren ihre 
Kinder gerne bis vor die Eingangstür der Schule und gefährden häufig die 
Sicherheit der anderen Schülerinnen, Schüler und Verkehrsteilnehmer. 
Blockierte Gehwege, verstopfte Zufahrtsstraßen und versperrte Übergänge zu 
Rad- und Gehwegen sind die Folge.  
 
Es ist erforderlich eine Lösung der Dauerproblematik „Elterntaxi“ zu finden. 
 
Absolute Haltverbote vor den Eingangsbereichen und regelmäßige 
Präsenzstreifen durch den kommunalen Ordnungsbehörden / Polizei können 
nur unterstützend wirken, sind aber nicht die Lösung des Problems.  
 
Hier kommt der Elternhalt ins Spiel. 
 
Nicht alle Kinder können den Schulweg vollständig zu Fuß gehen, deshalb 
sollte bei jeder Grundschule ein „Elternhalt“ eingerichtet werden.  
Eltern können so geordnet an- und abfahren. Die letzten Meter zum 
Schulgebäude gehen Schüler eigenständig zu Fuß. Hier sollte man sich an die 
Empfehlung des ADAC, der 200 Meter Entfernung als Mindestdistanz vorsieht 
orientieren. 
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Für Kinder ist es wichtig, sich vor dem Unterricht zu bewegen und sich mit dem 
Straßenverkehr auf einem sicheren Teilstück vertraut zu machen. 
 
Wir fordern, die Stadtverwaltung zu beauftragen, gemeinsam mit den Schulen, 
den Eltern und der Ordnungsbehörde Ortsbegehungen durchzuführen und 
einen geeigneten Elternhalt finden bzw. einrichten. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
Bernhard Schlereth 
stellv. Fraktionsvorsitzender FW 
 

     


